

# 24Jam

## Tiga SD Siap Mengharumkan Kecamatan Karossa

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.24JAM.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.24JAM.CO.ID)

Mar 15, 2022 - 00:43



Mamuju Tengah - Melalui Kegiatan Lomba Cerdas Cermat kita tingkatkan Pendidikan Mamuju Tengah, Bermoral, kompetitif dan Serentak Bergerak mewujudkan Merdeka belajar dengan mengambil tema "Malalle Pasalesuungan Jaling Ri Lomba Kacangaan" artinya menjaling persaudaraan dalam lomba

Kecerdasan, bertempat di UPTD SD Negeri Karossa Senin, 14/03/2022.

Lomba Cerdas Cermat diikuti 27 Sekolah tingkat SD Se-kecamatan Karossa yang dibagi dalam tiga ruangan, dan masing-masing ruangan diwakili 2 Sekolah yang memiliki nilai tertinggi untuk maju dibabak selanjutnya.

Enam SD yang maju babak selanjutnya dari Ruang 1 (SDI Mora, SDI Anggaleha) , Ruang 2 (SDI Lara, SDI Salobiro) dan Ruang 3 (SDI Durikumba, SDK Tambung)

Kegiatan Lomba Cerdas Cermat berjalan dengan lancar hingga babak terakhir dan Pemenang lomba Cerdas Cermat tingkat kecamatan karossa, juara pertama SDI Durikumba, juara 2 SDI Mora dan juara 3 SDK Tambung.

Koordinator wilayah Kecamatan Karossa Hasbi Munir S. Pd. SD, M. Pd mengucapkan Selamat kepada SDI Durikumba, SDI Mora dan SDK Tambung yang mewakili Kecamatan Karossa untuk maju ditingkat Kabupaten.

“Belajar yang giat karena bukan hanya nama Sekolah yang akan dibawah tapi nama Kecamatan Karossa untuk mengikuti Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kabupaten, “ucap Hasbi.

Mudah-mudahan bisa masuk 3 besar dari Kabupaten Mamuju Tengah pada tanggal 30 Maret yang akan datang, jangan berhenti disini, berjuang lebih keras lagi.

“Saya yakin Siswa-siswa yang mewakili Kecamatan Karossa adalah Siswa terbaik dikecamatan ini, karena kita betul-betul melakukan seleksi tumpah ada kecurangan dan ini murni dilaksanakan Panitia dan kerahasiaannya dijamin 100%, “tutur Hasbi.

Diharapkan peserta yang belum lolos ketingkat Kabupaten agar belajar lebih giat lagi, masih banyak perjuangan yang menanti kalian, kegagalan hari ini akan menjadi keberhasilan dimasa akan datang.

Sementara Masdawati S. Pd mewakili Subaeda S.Pd,M.Pd Kepala Sekolah SDI Mora yang tidak sempat hadir, saat ditemui awak media, mengatakan Merasa Senang dan bersyukur karena siswanya bisa lolos mewakili Kecamatan Karossa ketingkat Kabupaten.

“Mudah-mudahan Siswa Kami bisa Juara ditingkat Kabupaten dan mengharumkan nama Sekolah dan Kecamatan Karossa pada umumnya, “haraf Masdawati.